



SOSTENEDORES RECLAMARON QUE LA PÁGINA ESTUVO CAÍDA POR DÍAS:

Mineduc reconoce “intermitencias” en funcionamiento de plataforma SIGE en medio de cierre de año en colegios

“Deberían preocuparse de que la plataforma SIGE cumplirá 48 horas sin funcionamiento”, advertía al Ministerio de Educación (Mineduc) un usuario de redes sociales, entre varias publicaciones que sostenedores de colegios realizaron los últimos días, en medio del cierre del año escolar.

Los establecimientos educativos hicieron ver problemas en la página del Sistema de Información General de Estudiantes (SIGE) del ministerio, plataforma mediante la cual se canalizan las informaciones de sostenedores, establecimientos, docentes, asistentes de la educación, apoderados y alumnos.

El sistema es clave, sobre todo en esta época, para el registro de la asistencia a clases, subir las notas, y recibir la subvención escolar.

Consultado al respecto, el Mineduc aseguró que “el SIGE está operativo y las y los sostenedores avanzan en los procesos habituales de cierre de año, como el registro de asistencia y el cierre de actas finales”, y que “si bien se han presentado algunas intermitencias debido a la alta demanda de diciembre, se han implementado medidas transitorias para optimizar su funcionamiento”.